

Cuando un barrio se transforma, se fortalece el país (+Foto)



Fotos: Yunielis Moliner

Por: Yunielis Moliner*

El 28 de diciembre de 2023 el techo de la vivienda de Marilyn Cayamo Moreno salió volando por los aires y solo quedaron las paredes. Un tornado en la media mañana de ese día afectó a más de 68 viviendas

en la circunscripción 11 del barrio La Gaviota en el municipio de Los Arabos.

"Contra la naturaleza nadie puede", afirmó esta vecina y también delegada de la comunidad.

Sin embargo, fue el inicio de una transformación. En 28 días se recuperaron las viviendas con el apoyo de pobladores, instituciones estatales y organizaciones no gubernamentales. Un año y meses después este barrio tiene otra cara.

"Nos quedó muy bonito el barrio. De hecho, de las 349 viviendas con las que contamos en la demarcación todas fueron pintadas y 22 se rehabilitaron totalmente. Se resolvieron planteamientos pendientes, se repararon todos los caminos en la calle principal de nuestro barrio y se transformó la bodega".

Precisamente esto es parte de un programa que impulsa el país y sobre el cual el Primer secretario del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba dialogó con la comunidad este jueves.

image not found or type unknown



El programa integral y permanente de transformación en los barrios, principalmente los vulnerables tiene como objetivos mejorar la infraestructura, servicios y calidad de vida de los vecinos, incluyendo la rehabilitación de viviendas, construcción de parques infantiles, mejora de servicios básicos como bodegas, consultorios médicos, farmacias y unidades estomatológicas, así como la creación de empleos y oportunidades de desarrollo local.

Además añadió que las transformaciones se basan en el diálogo y la participación activa de los residentes, quienes controlan y proponen prioridades para las obras, con apoyo de instituciones.

"En las visitas nos damos cuenta de que podemos superar las adversidades con el trabajo de nosotros, y con unidad, que es la otra elección, porque cuando todos estamos aportando y todos estamos luchando por lo mismo, eso nos crea empatía. Y cuando hay resultados, todo el mundo disfruta de los resultados, porque todo el mundo se siente parte de los resultados.

Y eso eleva la autoestima también en el barrio. Si elevamos la autoestima en el barrio, elevamos la autoestima por el municipio, por la provincia y por el país. Y la vida nos demuestra que sí podemos hacer las cosas", declaró el líder cubano.

El primer mandatario, acompañado de Roberto Morales Ojeda, secretario de organización del Comité Central del PCC y de las principales autoridades de la provincia de Matanzas, explicó el objetivo de las visitas a los municipios y resaltó las potencialidades productivas del territorio.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Matanzas**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/381074-cuando-un-barrio-se-transforma-se-fortalece-el-pais-foto>



Radio Habana Cuba